

川と遊びました

♪ 第3回甲川渓流まつり ♪

7月31日（日）甲川上流で「第3回甲川渓流まつり」が行われました。

前日からの雨の影響で、甲川の渓流での自然体験は中止になりましたが、約50人の親子連れがまつりを楽しみました。

つかみ取りの後はバーベキューやビンゴゲームが行われ、終日にぎわいました。

魚のつかみ取りでは約1000匹の魚が放流されました。年齢別で魚のつかみどりが行われ、子どもより夢中になつて魚をとる親の姿も見られました。



自分で捕まえた魚はとってもおいしい～



魚のつかみどりに挑戦！！



雑草を刈り取りきれいにしました



海岸にはゴミを捨てないで

ハマナス自生地

クリーン作戦

海岸をきれいに

♪ 第6回海の日海岸清掃 ♪

7月16日（土）松河原のハマナス自生地でクリーン作戦が行われました。

ハマナスが雑草に埋もれていく姿を懸念した中山町観光協会が9年前から毎年行っている行事です。中山町観光協会会員、ボランティアなど約20人が参加し、ハマナスの周囲に生えている雑草を丁寧に刈り取っていました。

7月17日（日）大山町末吉・平田の2つの海岸で海岸清掃が行われました。今年で6回目を行なわれました。

迎える清掃ですが、毎年漂流しているゴミが一向に減らず、多くのゴミが回収されました。今年は約400人の参加者が集まり、約2500キロのゴミが回収されました。